PETITION - Avril à Juin 2009 -

Pour une continuité cyclable Chemin de la Loge et pont d'Empalot

(Liaison route d'Espagne-Cancéropôle avec la rive droite de la Garonne à Empalot)

Avec la fermeture en 2008 du vieux pont d'Empalot, et sa démolition prévue par le Conseil Général, la discontinuité cyclable Langlade (route d'Espagne)/Empalot est aggravée :

Le chemin de la Loge est en sens unique, donc impossible à vélo en venant de la route d'Espagne!

La traversée de la Garonne est difficile, car il ne reste que la passerelle de la Poudrerie, elle aussi en sens unique!

Nous soussignés demandons à la Mairie de Toulouse et au Grand Toulouse la résorption de cette discontinuité cyclable. Nous demandons :

- = 1- <u>L'aménagement cyclable du chemin de la Loge</u> entre l'échangeur de Langlade (route d'Espagne) et la Garonne, avec <u>un</u> double-sens pour les cyclistes
- = 2 <u>La création d'une traversée piétons/vélos de la Garonne à Empalot</u> par <u>la réfection du Vieux Pont d'Empalot (Bow String)</u> (permettant son usage par les piétons et les vélos).

NOM	Prénom	Adresse	Signature
1			

A renvoyer à : **Association Vélo** 5 av. F. Collignon 31200 Toulouse. http://toulouse.fubicy.org